2年学年だより

2019年(令和元年)11月29日





二見小学校 12月号



早いもので2学期も終わりに近づいてきました。 須磨水族園への校外学習では、班で協力しながら自由に館内を見学しました。

また、西部図書館へは、班のメンバーで協力し、自分たちの力で目的地を目指しました。自分で切符を買ったり、通り慣れていない道を歩いたりして、目的地を目指す冒険ができました。

また、この校外学習は学年行事として実施されました。

PTAより算数ノートを一人一冊いただきました。

(校外学習当日、お配りしたものです。)

残り1ヶ月、体調に気をつけて、子どもたちと共に今年を締めくくる実りのある月にしていき

たいです。

教	科	学習内容
玉	語	にたいみのことば
		わたしはおねえさん 冬がいっぱい
算	数	三角形と四角形 2学期のまとめ
生	活	冬といえば かるたづくり
音	楽	そりすべり クリスマスソングを歌おう
図	I	図工展の版画
体	育	てつぼう 短縄跳び 長縄跳び サッカー マット
道	徳	つよいこころ 1まいの絵 大なわ大会



☆音楽会の写真について

2年生の教室前に音楽会の写真を掲示しています。

保護者の方で写真を見に来られる場合は、平日の午後4時半までにお願いします。

締め切りは12月6日(金)です。

☆下校時刻の変更について

12月24日(火)11:20下校(終業式) 1月7日(火)12:10下校(始業式)



☆給食について

給食終了日は、12月23日(月)です。

3学期の給食開始日は、1月8日(水)です。

☆九九の練習について

2学期に、算数で九九の学習をしています。 九九は、これからの学習の基礎となります。 おうちでも繰り返し聞いてくださいますようにお願いします。 上がり九九ができたら、下がり九九、バラ九九にも挑戦させてください。

今年度は、九九カードではなく、九九尺「九九のすけ」を購入しました。 九九尺を使って九九の練習に取り組んでください。どうぞよろしくお願いします。

★体育について

①体育の授業の服装についてですが、どうしても寒いときには、体操服の下に長袖を着るのではなく、フードのないトレーナー等(体操しやすいもの)を着用させて下さい。同様に、レギンスやタイツは半ズボンの下にはかないことになっています。

★/ートについて

①授業で使用している、ノート(国語・算数)が使い終わったら、同じマスのノートを購入して下さい。3学期も同じマスのノートを使います。

★風邪がはやり始めます

学校でも、「手洗い・うがい」の声掛けを続けています。ご家庭でも、ご協力のほど、 よろしくお願いします。